



RI 第 2770 地区 Rotary 第 5 グループ

鴻巣水曜ロータリークラブ

「奉仕しよう みんなの人生を豊にするために」

SERVE TO CHANGE LIVES

第 1379 回例会 2022 年 02 月 02 日



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

例会プログラム

司会 大澤二三夫 SAA

点鐘

国歌斉唱 (君が代)

ロータリーソング斉唱 (奉仕の理想)

四つのテスト唱和

成田志津子会員

会長挨拶

宮内たけし会長

幹事報告

馬場知行幹事

誕生・結婚祝

会員誕生祝

馬場知行会員 石井英男会員

大澤二三夫会員 細野潤一会員

奥様誕生祝 津田仁美様 成田康雄様 間室伸子様

御結婚月祝 田邊 聖会員 宮内たけし会員

松本英利会員

委員会報告

出席委員会

松本安永委員長

異業種交流委員会

宮城 仁委員長

出席報告

松本安永委員長

スマイル報告

坂口正城副委員長

点鐘

ロータリーの目的・四つのテスト唱和

成田志津子会員



会長挨拶

宮内たけし会長



「オンラインについて」

オンライン参加の皆様、ZOOM
でのご参加ありがとうございます。

私事ですが、孫の通う小学校で 6 年生のクラスの 1 名、また他のクラスでもが新型コロナの感染があり、学級閉鎖から学校閉鎖となりました。

クラスはもちろん、兄 6 年生、妹 1 年生の孫が、自宅待機が要請され、授業はそれぞれオンラインで行われることになりました。

1 年生までタブレットを片手に、教科書を広げてオンライン授業を受ける孫の姿を目の当たりにしました。

そういう時代なんですね。年をとって暇はないようです。

全員が画面共有で、黒板の表示を見ながら先生の質問にミュートを外して答える姿に感動しました。

点鐘



ロータリーソング斉唱

国歌斉唱

君が代

ロータリーソング

奉仕の理想

全員の顔画面を表示させると重くなるため名前だけの表示ですが、先生の画面にはすべてが表示されているのでしょうか。インターネットの接続の不具合で生徒が参加できない状態が発生していることもすべて先生は把握しているようで、誰誰さんさっきはつながっていませんが、何かあったかな？って聞かれています。

6年生の子はスマホ片手にやっているの、スマホも使わなければいけないの？と聞くと、「友達と話をしているんだよ」という。もちろん画面が消えているから、ミュートで音声は遮断されているから、できることでは……。

通信機器を使いこなす若者の姿に感動しました。

私たちも、時代の変化に敏感に対応していかなければいけません。

でも、大学入試での不正事件はあってはならないことでしょう。

鴻巣水曜ロータリークラブも IT 委員会の活動で、オンラインによる例会が可能になりました。

今年度の方針にもありますように、原点を大切に、変化と成長をしなければなりません。

心の豊かさを求め、精神的にも豊かに、時代に対応できる様に、みんなで成長してまいりましょう！

鴻巣水曜ロータリークラブのビジョンとして

「全員参加の例会を目指そう！」と掲げています。

少しでも目標に近づきたいとの願いから、コロナ禍の中、会長挨拶、ロータリーの豆知識、外来講師の選定、オンラインの導入、皆さんのご

協力のもと、取組んでまいりましたが、実現にはまだまだ遠いものがあります。

そこで実践です！

全員参加で「100%出席例会」と銘打つての例会の開催が

理事会で承認され実施することになりました

実施日 3月9日(水)第1383回
「100%出席例会」

外来卓話 鴻巣市 原口和久市長

1. みんなで協力して全員参加を実現しましょう！
2. 今から予定を入れましょう！
3. オンラインの参加大歓迎です！
ZOOM ID:4817288920
PW:zj69wG
4. 例会時間の60%で出席とします！
5. メイクアップカードの提出で出席を実践しましょう！

一度でいいから全員で
「100%出席例会」実現に
挑戦です！

是非皆さんのご協力をお願いします。

幹事報告

馬場知行幹事



①1月28日の夜間行われた理事会の報告をいたします。今後の例会の進め方は、リアルとオンライン導入のいわゆるハイブリッド例会と致します。2月3月のプログラムは予定通りですが、献血例会は会場が市役所に変更となりました。

②創立 30 周年記念特別委員会は各部会によりそれぞれ作業が行われており、より具体的な煮詰め段階ですが、開催か否かの最終判断は 4 月 6 日予定の理事会と致します。

③奄美RCとの友好締結については、宮内会長より締結文のひな形を送っております。

④地区補助金を活用した市保育所への避難車両の贈呈が 25 日に行われ、会長幹事と間室社会奉仕委員長とで原光本副市長に届けることが出来ました。

結婚・誕生祝い

会員誕生祝



馬場知行会員



石井英男会員



大澤二三夫会員



細野潤一会員

奥様・ご主人様誕生祝



津田仁美様



間室伸子様



成田康雄様

御結婚祝



宮内たけし会員



松本英利会員

委員会報告

出席委員会

松本安永委員長



異業種交流委員会

宮城 仁委員長



出席報告

プログラム・出席委員長

松本安永プログラム・出席委員長



	本日	修正	
		1月19日	1月12日
	2月2日	1378回	1377回
	1379回	通常例会	通常例会
会員数	32	32	32
出席数	24 (ZOOM出席5)	23 (ZOOM出席1)	23 (ZOOM出席4)
欠席数	8	9	9
例会出席率	75.00%	71.88%	71.88%
M U 数	0	0	1
合計出席数	23	23	24
出席率	71.88%	75.00%	68.75%



個人スマイル

宮城仁会員 本日は魚孝寿司をご利用下さり異業種交流ありがとうございます小さな事からはじめよう…会員の皆様…

会員スマイル

スマイル1…梅の花の便りが届きます。春の便りもうすぐです頑張らしましょう。

津田健三会員・小畑正勝会員・加藤勉会員・馬場知行会員・山口光男会員・間室照雄会員・松本安永会員・井上脩士会員・大澤二三夫会員・石井英男会員・坂口正城会員・成田志津子会員・細野潤一会員・宮内たけし会員・松本英利会員・小川加奈子会員

前回までの合計 312,336 円
 本日の合計 17,000 円
 次回繰越金合計 329,336 円

1月 25 日(火)鴻巣市役所を訪問し、原副市長に市内保育園にお散歩カー1台寄贈しました。



今後の活動予定

2月9日(水)	第1380回 通常例会 会員卓話
2月16日(水)	第1381回 通常例会 会員卓話
2月24日(水)	第5G IM 中止

1603年(慶長8年)、江戸幕府が開かれて日本が新時代に入ると、幕府は中国大陸の明と通航を考えるようになり、薩摩藩主・島津忠恒に琉球王国に進出して明と通じることを許可した。1609年4月8日(慶長14年3月4日)、島津軍3000名余りを乗せた軍船が薩摩の山川港を出帆した。4月12日(3月8日)に奄美大島へ上陸して制圧、4月26日(3月22日)に徳之島。4月28日(3月24日)に沖永良部島を次々と攻略し、4月30日(3月26日)には沖縄本島北部の運天港に上陸、今帰仁城を落として首里城へ迫った。尚寧は止む無く和睦を申し入れ開城した。島津軍は5月8日(4月5日)に首里城を接收し、4月半ばには薩摩に凱旋帰国した。薩摩藩は奄美群島を割譲させて直轄地とし(ただし対外的には琉球の一部とされた)、1613年(慶長18年)、代官所(赤木名、名瀬など、その他多数)や奉行所を設置した。中国や朝鮮からの難破船などに対応するため、引き続き王府の役人も派遣させていた。この頃の奄美群島は、薩摩からは道之島と呼ばれた。薩摩は住民にサトウキビ栽培を奨励したが、薩摩藩の財政悪化と共に中・後期には搾取のようになり過酷になっていったといわれる。薩摩はサトウキビを原料とした黒砂糖を幕府や商人に専売することで莫大な富を得たが、サトウキビ中心の栽培はひとたび作物の不作が起こると飢饉に結びつくような有様だった。

クラブ会報委員会

委員長 井上脩士 副委員長 久保 学
 委員 楡井 昭 宮坂良介 松本英利